

Interview de Willoze - 1/3

Parce que certaines personnes sont formidables... Parce que noyées dans la masse des membres, on ne fait pas attention à certains... Voici l'interview de Willoze, un membre de FJ très spécial...

- _Bonjour mademoiselle Willoze... Je me présente : Dwigo. Ange gardien sur ce site pour certains, dérangeur pour les autres. Aujourd'hui j'ai la chance de vous avoir en face de moi, pour cette interview privilégiée. Acceptez vous de nous faire partager certains points de votre vie irl ?
- _ Oui bien sûr, même si je ne pense pas que mon point de vue soit partagé par tous.
- _ Vous interessez vous, vous-même, à tous les membres de France-jeunes ?
- _ Peut être pas à tous, il y en a beaucoup. Mais bien sûr j'ai fais la connaissance de plusieurs membres, que j'espère un jour rencontrer IRL
- _ Vous pouvez donc comprendre que certaines personnes ne s'interesseront pas à vous, aussi trépidente que soit votre vie...

Bon, commençons par votre parcours sur fj.

Vous souvenez-vous de votre arrivée sur le site ? Comment cela s'était-il passé ?

_ Ho oui je comprends parfaitement que je sois pour beaucoup une inconnue, un tout petit dessin accompagné d'un pseudo sur la page des membres, rien du plus...

J'ai connu FJ grâce à mon petit frère, qui était abonné à la lettre nous permettant de connaître régulièrement les articles parus sur le site... Un jour il m'a fait lire un de ses articles, et ça m'a plu... Alors je me suis inscrite sur le site, juste pour lire les articles... Et puis je me suis décidée à poster mon premier article... J'ai ensuite commencé à lire un peu les différents topics sur le forum, je lisais tout... Mais je n'osais pas répondre, malgré l'envie qui me démangeait parfois... Un jour pourtant je me suis lancée... J'ai même osé poster quelques topics à mon tour...

Les moyennes de vos articles, supérieurs à 7.8 nous laissent suposer un certain succès. Cependant vous ne semblez pas venir ici pour connaître le succès de vos talents de rédactrice. Qu'est ce qui vous a donc poussé a venir poster sur le forum? Vous souvenez-vous de votre première apparition dans cette partie du site si reculé pour les nouveaux?

Pour revenir à vos articles... Ces derniers vous ont rapportés 2259 fliz. Que comptez vous faire de ces points ?

_ J'avais envie de donner mon avis moi aussi sur certains sujets, parfois sensibles, d'autres fois beaucoup moins... Il y a sur ce forum des personnes perdues, tristes, des personnes qui cherchent ce que je me sentais capable de leur donner, du soutien et peut être quelques conseils... Lorsque j'ai eu moi aussi besoin d'aide, j'ai eu la chance de trouver du réconfort et des réponses aux questions que je me posais... Je n'ai pas écris pour les flizs, j'ignorais au début que chaque lecture apportait un point et nous permettait ensuite de gagner des cadeaux. Je suis en train d'écrire mon prochain article, peut être me servirai-je de ces points pour avancer un peu la date de publication... Quand au succès, je n'ai jamais vu mon nom dans la rubrique des records sur le site, et j'espère ne pas m'y trouver un jour... D'autres que moi sont bien plus à l'aise sous les feux de la rampe...

_ Quand on observe votre fiche de description, on voit qu'elle a été faite sous la forme de ''Si j'étais... '' Est-ce par soucis de simplicité, coqueterie, ou tout simplement pour laisser planer le doute sur la peronne que vous êtes réellement derrière l'écran de votre ordinateur ?

_ Et bien, lorsqu'on s'inscrit sur le site, on nous demande certaines informations personnelles, nous sommes libres de les mettre ou pas. Ca permet aux personnes qui souhaitent en savoir plus sur nous de connaître au moins notre sexe, notre age, et peut être aussi le lieu où l'on vit... Certains ont des fiches de description très bien remplies, on y apprend énormément de choses sur eux, et puis certaines fiches sont aussi très élaborées,



Interview de Willoze - 2/3

ce qui permet aux "visiteurs" de connaître la personne avec un minimum de jolies choses sous les yeux... Moi je n'ai pas voulu faire de texte sur moi, tout simplement parce que j'ai du mal à résumer ce que je suis. J'ai préféré faire ce qu'on appelle un portrait chinois afin de donner à ceux que ça intéresse un petit aperçu de mes goûts sans pour autant dire "j'aime ça", "je n'aime pas ceci"... Les mots parfois, même s'ils sont nombreux, sont insuffisants...

_ Une personne ne peut se décrire parfaitement par de simples mots, c'est vrai. Les phrases à rallonge permettent à certains, de se faire une image de ce qu'ils ''voudraient être'', et non ce qu'ils sont réellement. Mais après tout l'avantage du net est de pouvoir passer soit inaperçu, soit de se créer une fausse identité. Pensez-vous être sincère dans votre fiche ?

_ Oui je suis sincère, puisque finalement elle ne dit pas grand-chose...

_ Dans ce portrait chinois, vous nous parlez d'un souvenir : ''Le 12 décembre 2004 à 5h00 du matin dans une cuisine''

Pourriez-vous nous en dire un peu plus ? Ou cela doit-il rester dans le confidentiel ?

_ Je me souviendrai de ce jour comme celui de la libération de ma vie, et de celles aussi de mes frères et de ma maman... Nous avons été libérés de l'emprise de mon père... Il a quitté le domicile familial par obligation de justice et ce lieu qui était synonyme de prison a pu enfin devenir notre maison... Bien que nous ayons été délivrés de sa présence empoisonante, il n'a pas été facile de réapprendre à vivre, aujourd'hui encore je sens les ravages qu'il a laissé sur chacune de nos vies... Et j'ai essayé d'exorciser en quelque sorte les fantômes qu'il a semé tout au long de ses années en écrivant ce qui a été mon premier article sur FJ... http://www.france-jeunes.net/lire-je-t-aimais-je-te-hais-19637.htm

_ Puisque nous en arrivon là, vous voulez bien nous parler de votre parcours IRL? Parlez moi de vous, de votre enfance, adolescence, de votre vie actuelle...

_ J'ai grandi dans une petite ville, avec mes frères et mes parents. J'ai un grand frère de deux ans mon aîné et un petit frère, qui bien qu'il me dépasse d'une tête, reste malgré tout mon petit frère. Ma maman a arrêté son travail pour nous élever tous les trois, nous avons tous été bercés au son de sa voie nous lisant des histoires, et lorsque nous avons été en âge de lire, elle nous accompagnait à la bibliothéque. J'ai toujours aimé les livres, leur histoire, leur odeur aussi... J'aimais les livres parfois avant même de les avoir lus... J'en lisais énormément, je me suis réfugiée dans l'imaginaire de la lecture lorsque j'ai pris conscience de la nature violente de mon père... Jusqu'au jour où j'ai pris conscience du pouvoir des mots, j'ai alors quelque peu délaissé la lecture pour tenter d'écrire à mon tour... Mes frères et moi avons tous eu une bonne scolarité, chacun dans une voie différente.

J'ai, pour ma part, étudié de façon approfondie, les arts plastiques au lycée, j'y ai trouvé un moyen efficace de faire sortir mon mal être et la douleur que me causait mon père, ainsi que les nombreuses questions que je me posais... Je ne montrais pas ce que j'écrivais, la peinture a donc été un moyen plus qu'efficace de "parler"... Comme beaucoup d'adolescents, j'ai également passé le BAFA (Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur), j'y voyais un moyen efficace de gagner un peu d'argent (ce qui signifiait pour moi d'être moins dépendante de mon père) et de passer mes vacances en compagnie d'enfants ayant besoin de moi. J'ai découvers en travaillant à leur contact à quel point j'aime aider les gens, leur apporter mon soutien, tenter par tous les moyens de leur apporter ne serait-ce qu'un sourir... C'est pour ça qu'après le refus de mon père de financer mes études artistiques, j'ai passé deux ans à la fac, le temps de bien mesurer mon choix et de peut être trouver ma voie ailleurs. Mais je suis bien décidée à passer le concours d'entrée à l'école d'éducateurs spécialisés...

_ Vous êtes donc une personne attentionnée comme il en existe raremment. Vous vous préoccupez du bonheur des autres avant tout, mais sans perdre de vue vos projets futurs, ceux de votre avenir. C'est



Interview de Willoze - 3/3

très important de raisonner le sorte. Aucun doute là-dessus, vous êtes quelqu'un de formidable. Et j'espère que les gens qui vous entourent vous acceptent pour votre juste valeur, et non pour une simple image dans la liste des membres...

Si vous deviez passer un message à tous les membre de France-jeune, quel serait-il ?

_ Je leur dirai ce qu'on m'a dit si gentiment un jour : "Le forum est ouvert et vous attend"... Et puis, ne laissez jamais vos rêves s'envoler au premier courant d'air qui viendrait frôler votre vie... Soyez-vous... N'oubliez jamais que derrière chaque pseudo il y a une personne, et que cette personne comme vous, vit, respire, souffre, pleure, aime... Et puis, osez peindre sur la toile de vos coeurs de merveilleuses couleurs, car dans ce monde où tout ou presque est sombre, beaucoup oublient qu'il existe encore quelque part au fond de chacun d'entre nous de jolies images que nous pouvons partager...

Si les articles de Willoze vous interessent

Je t'aimais, je te hais <u>Hélène et moi</u> <u>C'était juste pour nous protéger</u> <u>Cher maître</u>

Je vous présente Willoze/ Audrey, une france-jeunienne hors du commun...